

# „Das wird man wohl noch sagen dürfen“ – Wir lernen dazu!

Ein weiteres Projekt ist „Das wird man wohl noch sagen dürfen“, welches sich rund um Diskriminierung durch menschenverachtende Gruppierungen dreht. Mit Hilfe von Pinnwänden und Kurzfilmen konnten die Schüler ihr Themengebiet besser erarbeiten.

Hauptsächlich wurde alles in der Runde besprochen und diskutiert. Eigene Meinungen und Gedanken wurden akzeptiert und waren sehr wichtig. Allerdings mussten die Schüler gerade bei diesem Thema auf ihre Formulierungen achten, um niemanden anzugreifen. Das Ziel des Projekts war, den Schülern Motivation zu geben, um sich bei Ungerechtigkeit zu wehren. Außerdem wollen sie sich mehr für eine Veränderung in der Kultur einsetzen.



Zu den zentralen Themen zählten:

- echte Gewalt (hauptsächlich durch die NSU)
- Diskriminierung durchs Internet (Gruppenbildung)
- Menschenverachtung
- Rechtsradikale und Genderfeindliche



Auch wenn es ein anspruchsvolles Thema war, konnten die Schüler sich gut damit auseinandersetzen. Durch die Referentin Frau Boulnois wurde es ihnen erleichtert und interessant gestaltet.

Sina Hannappel und Samira Hedhli